

KOMMT EUCH DIESE AUSSICHT BEKANNT VOR?



Ja, liebe Mitglieder,

Das liegt daran, dass wir euch diesen wunderschönen, erholsamen Ferientagausflug zum zweiten Mal anbieten.

Am Donnerstag, den 26. September 2024,

werden wir in einem Car von Basel nach Biel chauffiert, wo wir aufs **Schiff** umsteigen und auf der **Aare** bis nach Solothurn **gleiten werden**. An Bord werden wir ein köstliches Mittagessen und die wundervolle Natur um uns herum geniessen. Ob gemeinsame Gespräche oder alleine Tagträumen auf Deck, an diesem Tag soll alles möglich sein, was der Seele, dem Geist und dem Herzen guttut. Die Heimreise im Car von Solothurn nach Basel wird genauso gemütlich werden, versprochen!

Diejenigen, die unsere Vorfreude teilen, treffen sich um

**09.45 Uhr, beim Bahnhof SBB, Meret Oppenheim-Strasse in Basel.
Rückkehr am selben Ort um ca. 16.30 Uhr**

Anmeldung (mit Angabe ev. Allergien) bis zum **16. September 2024**. Der Ausflug ist kostenlos.



Die An- und Rückreise sowie die Schifffahrt sind barrierefrei. Wir reisen mit dem Liftcar von Heidi-Reisen. Die Schifffahrtsgesellschaft BSG gewährleistet Barrierefreiheit. Rollstuhlfahrer und mobilitätseingeschränkte Mitglieder sind herzlich eingeladen.

Bei **zu später** oder **nicht entschuldigter Abmeldung** müssen Mittagessen und Schifffahrt in Rechnung gestellt werden.

Auf ein neues «Schiff ahoi»!

Sonnige Grüsse
Der Vorstand FRAGILE Basel